



ASSOCIATION
SYLVIE VARTAN
POUR LA BULGARIE

Chers amis adhérents

Le 28 décembre 2012

Voici le compte rendu de notre Assemblée générale qui s'est tenue le 13 novembre 2012 à l'Ambassade Bulgarie à Paris afin de valider les comptes 2011.

Ce fut une grande surprise que d'accueillir 83 personnes qui avaient fait le déplacement malgré que nous soyons un mardi.

Nous avons reçu 28 pouvoirs dont 18 pour JM Sagnes , 6 pour Sylvie et 4 divers.

S.E Monsieur Marin Raykov souhaite la bienvenue à tous les membres de l'ASVB de ce rendez vous qui est maintenant devenu annuel et rappelle, une fois de plus combien notre Association est appréciée par les bulgares pour tout ce que l'on fait.

Sylvie, ravissante dans un superbe ensemble bleu marine et les cheveux mi longs, dit son plaisir de retrouver tous ces visages qui lui sont devenus familiers et apprécie leur engagement malgré les difficultés actuelles. Elle attend ce rendez vous chaque année avec impatience ! Elle remercie encore plus particulièrement Alain Luyé et Manuel Corbet pour les cartes de voeux toujours aussi populaires, les frères Cazalot , Thierry Quairiat, et bien sûr Monsieur et Madame Hervy représentant la Sapex et qui assurent toute l'intendance des appareils médicaux que nous achetons pour la Bulgarie. Nous n'oublions pas non plus les bénévoles qui s'occupent du village de Noël ni Mychèle Gaumet qui vient de finaliser un tapis de souris dont les bénéficiaires vont entièrement à l'association.

Nous adressons tous une pensée à Véronique Spinosi qui nous manque.

Monique nous présente les comptes 2011. Les rentrées ont été de 89.795 euros dont 72.000 euros de Qui veut gagner des millions , le reste étant les cotisations et les ventes diverses. Nous avons acheté 1 hotte à flux laminaire pour Blagoevgrad , 3 tables de réanimation néonatalité pour Blagoevgrad, Sofia et Gotze Deltchev et 3 berceaux bleus de photothérapie pour Bourgas, Svichtov et Assenovgrad et enfin, avons procédé à la réparation de l'écographe de Iskretz.

Jean Marc prend la parole pour rappeler que nous en sommes à 42 berceaux bleus en 2012 avec Plovdiv et que nous venons de livrer une table de réanimation à Sofia.

Fanny nous parle de la situation en Bulgarie où pour la 1^{ère} fois , elle dit voir de vrais progrès comme des investissements dans le domaine de la construction , des autoroutes etc...

Nous passons au vote et les comptes sont approuvés à l'unanimité. Lors d'une discussion sur l'adoption , nous sommes informés que la loi évolue mais lentement.

Mme Raykova présente un nouveau yaourt bulgare qui s'appelle Maritza.

Jean Marc informe qu'il a retrouvé toutes les photos des AG passées et qu'il les fera visionner lors de la prochaine assemblée.

L'Ambassadeur invite l'assemblée à passer au salon pour un cocktail bulgare.

Nous avons reçu le lendemain de l'AG , un virement de 10.000 euros de la part de Tony et Sylvie que nous remercions chaleureusement.

Je rappelle à ceux qui ne l'ont pas encore fait de nous envoyer leur adresse email pour réduire nos frais de mailing et aussi pouvoir vous informer plus vite. Je tiens à remercier Christain Revaclier qui a refait entièrement notre site internet en ligne maintenant sur : www.asvbweb.com et vous verrez que c'est très réussi.

Je me suis rendu à Sofia le 12 décembre pour assister à un dîner suivi d'une vente aux enchères organisée par la chambre de commerce franco bulgare au profit de notre association en présence de l'Ambassadeur de France ainsi que des opinions leaders locaux.

Sylvie et les membres du bureau se joignent à moi pour vous souhaiter ainsi qu'à votre famille de joyeuses fêtes et une excellente année 2013.



Jean Marc Sagnes

Secrétaire général